

JUSTICIA Y DD.HH / PORTADA

Navarro propone plan para sacar progresivamente animales de los circos

El Ciudadano · 30 de octubre de 2009

Parlamentario dijo que en síntesis lo que se busca “es un pago estatal a los circos por animales liberados, su reubicación en centros adecuados y la destinación de fondos culturales para financiar la reconversión laboral de los circos”.

Solicitando “un diálogo de buena fe entre los circos y organizaciones de protección animal”, el senador Alejandro Navarro propuso un ”plan para sacar a los animales

de los circos, el que creemos debe ser estudiado conjuntamente entre las partes, y así terminar con el actual conflicto entre los sectores implicados, que ha sido llevado a los tribunales, y que ha terminado inclusive en grescas y violencia”.

El parlamentario señaló que “he conversado con ambas partes, personalmente y a través de mis asesores. Estoy de acuerdo en que los circos deben dejar de custodiar y mantener animales si no tienen la capacidad de hacerlo. Así lo dicen dueños de destacados circos a nivel nacional, pero ese cambio debe ser progresivo y no violento, ni impuesto de un día para otro”.

De acuerdo a Navarro, “el plan se basa en tres ejes: primero, el Estado, mediante la Ley de Presupuestos, debe financiar monetariamente la entrega de los animales salvajes que mantengan los circos a un precio justo. Segundo, estos animales deberán ser traspasados a centros adecuados para su cuidado, mantenidos por organizaciones animalistas. Tercero, que se entreguen Fondos Culturales a los circos, a efectos de que puedan reconvertir sus presentaciones con animales en otras artes circenses”

El legislador dijo que “ante la ausencia de fiscalizaciones efectivas, las organizaciones animalistas denuncian a los tribunales a los circos, y requisan los animales ante casos de supuesto maltrato animal. Ello provoca, se quiera o no, la quiebra de los circos, y deja numerosas familias sin sustento. El circo como actividad cultural no debe dejar de existir, y es por ello que queremos encontrar una solución definitiva y salvar tanto a los circos, como proteger el bienestar animal”.

“Estoy optimista con este plan, que sólo busca conciliar la protección animal y la permanencia del circo, el que con un plan racional, quedará sin animales. En suma, un plan equilibrado en que todos salgan beneficiados”, señaló el parlamentario.

Fuente: El Ciudadano